

Level: One

Subject: Islamic Education

Due date: 15/03/2026



المستوى: الأول

المادة: التربية الإسلامية

تاريخ التسليم: ٢٠٢٦/٣/١٥

ملاحظة مهمة: يرجى كتابة الأجوبة فقط في دفتر الواجب البيتي ان كان بإمكان.

Important Note: Only the answers are to be written in the homework book if possible

- مراجعة موضوع " تشميت العاطس " على الصفحة ١١٦ من كتاب التربية الإسلامية الإجابة على الأسئلة في التمارين أدناه.
- مراجعة الآيات ١-٥ من سورة الشرح على الصفحة ١٦ من كتاب التربية الإسلامية للتأكد من الحفظ والإستيعاب.
- Revise Verses 1-5 from Surah "Al-Sharh" on P.16 in the Islamic Education Book step-1 to ensure clear memorisation and understanding.
- Revise the topic of "Etiquette (Reply to sneezing)" on P.116 in the Islamic Education Book step-1 to answer the questions in the exercise below.

التمرين الأول: صلوا رقم الآية مع الحرف الذي يحتوي على تكملتها ثم اكتبوا الاجابات في دفتر الواجب البيتي:

Exercise 1: Match each Verse number with the suitable letter that completes it then write the answers in your homework book:

ب- ظَهَرَكَ Thahrak	١. أَلَمْ نَشْرَحْ لَكَ Alam nashrah laka
ت- ذَكَرَكَ Thikrak	٢. وَوَضَعْنَا عَنكَ..... Wa wada-na anka
ث- يُسْرَا Yusra	٣. الَّذِي أَنْفَضَ..... Allathi anqada
ج- صَدَرَكَ Sadrak	٤. وَرَفَعْنَا لَكَ..... Wa rafa'na laka
ح- وَزَرَكَ Wizrak	٥. فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ..... Fa'inna ma-'al usri

التمرين الثاني: اكملا الفراغات التالية بالكلمات الصحيحة وكتبوها في دفتر الواجب البيتي:

Exercise 2: Complete the following blanks with the correct words and write them in your homework book :

عندما يعطس احدنا يقول..... فنقول له..... فيرد علينا.....

When someone sneezes he should say..... We respond and say.....And he should say.....